

ABSTRAK

HARTI, ANISA WIDI. 2021: *Implementasi Pembiasaan Keagamaan Dalam Menanamkan Karakter Religius Dan Disiplin Siswa Di TPQ Al-Ma'ruf 2 Gondanglegi Nganjuk*. Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Tarbiyah, IAIT Kediri.
Dosen Pembimbing Dra. HJ. Rifqiwati Zahara, M.Pd.I

Kata Kunci: *Pembiasaan Keagamaan, Karakter Religius, Disiplin*

Penanaman karakter dan juga kedisiplinan adalah sebuah proses yang dilakukan untuk menumbuhkan sifat, sikap, dan perilaku yang baik guna untuk mencegah berbagai pengaruh negatif dari luar. Salah satu upaya yang dilakukan di TPQ Al-Ma'ruf 2 Gondanglegi Nganjuk ini, yaitu dengan cara melakukan pembiasaan keagamaan.

Dari uraian diatas, maka dapat dirumuskan masalah penelitian sebagai berikut (1) Bagaimana implementasi pembiasaan keagamaan di TPQ Al-Ma'ruf 2 Gondanglegi Nganjuk? (2) Bagaimana penanaman karakter religius melalui pembiasaan aktivitas keagamaan di TPQ Al-Ma'ruf 2 Gondanglegi Nganjuk? (3) Bagaimana disiplin siswa setelah diterapkan pembiasaan keagamaan?

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan menggunakan pendekatan deskriptif dengan jumlah delapan informan. Penelitian ini dilakukan di TPQ Al-Ma'ruf 2 Gondanglegi Nganjuk. Teknik pengumpulan data dalam skripsi ini dilakukan dengan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian, yaitu (1) implementasi pembiasaan keagamaan di TPQ Al-Ma'ruf 2 Gondanglegi Nganjuk, yaitu dengan melakukan aktivitas seperti membaca do'a bersama sebelum dan sesudah belajar, sorogan Al-Qur'an dan Iqra, kejujuran, kesopanan, kebersihan, dan juga tolong-menolong yang dilakukan terus menerus secara rutin. (2) penanaman karakter religius melalui pembiasaan aktivitas keagamaan yaitu dengan cara membiasakan bersalaman dengan guru, bertutur kata yang baik, dan tidak berkata kotor. (3) yakni dalam pelaksanaan kegiatannya, aturan yang berlaku di TPQ berupa penerapan disiplin siswa, yaitu disiplin dalam berpakaian, dalam artian siswa mampu berpakaian rapi dan sopan, masuk kelas dengan tepat waktu, menjaga kebersihan lingkungan, sholat berjamaah tepat waktu, dan mengikuti pelajaran dengan baik.